

MU se unió al día del Euskara del 3 de diciembre

12/12/2012

El día 3 de diciembre, uniéndose al día del Euskara, la Escuela Politécnica Superior de MU, organizó varias actividades para los alumnos y trabajadores de MU.

Se apuntaron 3 equipos de alumnos y otros 3 de trabajadores. Realizaron 5 pruebas diferentes y al final de estas, el equipo de alumnos IEPALA PIN PAN PUN fue el ganador.

ZORIONAK!

El año que viene, volveremos a colaborar en el día del Euskara, organizando actividades deportivas

